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◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 12/5　6,000円 今期累計 118,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 12/5 26,000円 今期累計 223,000円

◆会員数47名　◆ 12/5例会出席率53.66%
◆11/21例会修正出席率87.18%　(修正前64.10%)

◆出席22名　◆免除者出席11名　◆欠席24名
12/5 　第1  卓話   12/12　第2 　年次総会
12/19　第3  忘年例会(サンプリエール) 12/26 休会

≪ 12月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 12 月 5 日
第 1566 回例会　No21

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会3 名 ・ 現在46 名　　◆ロータリーレート 12/1 ～ 112 円
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■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「我らの生業」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■年次総会　会長半期報告並びに
　　　　　　役員の承認挨拶
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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四つのテスト　中村一成さん

■

■

ＳＡＡ司会　 嶽本幸次SAA委員

会長挨拶　水本由幸

皆さんこんにちは。

今日の卓話は、大村市競艇事

業管理者の小川完二君にお願

いしています。高校の同級生

なので君付けでお呼びします。

折角小川君がおいでなので、

少し前の私ごとで恐縮ですが、

６月に高校の古希の同窓会が

あったのでその時のことを話

します。もちろん、小川君も出席されました。予定

された人の挨拶も終わり、懇談会に入って、酔いが

回ってきた頃です。見覚えのない女性が近づいて来、

「水本さんでしょう」と云うので思わず名札を見たと

ころ、思い出しました。が、なぜか嫌な予感がしま

した。暫らくの世間話の後、「○○町で内科を開業して

いる○○先生は、水本さんの叔母さんでしょ。自宅

が近所だったので家族ぐるみの付き合いの仲だった

のよ」と云うのです。叔母と家族ぐるみでつきあって

いたとは知らなかったので、思わず「それを知って

いたら、あなたと私の関係は変わっていたかもしれ

んね」と云ったところ、何も言わずにやにや笑って

いました。酔っ払っているから、これくらいは平気

で云えます。同窓会での会話はそれくらいで終わっ

たのですが、実は当時、彼女のことを憎からず思っ

ていて、彼女の家が叔母の病院の近所だとは知って

いましたから、もしかしたら彼女に会えるかもしれ

ないと考え、叔母のところにはしげしげと通ったの

です。いくら叔母でも用が無ければ寄れませんから、

行くたびに痛くもないのに腹が痛いと云って腹痛の

薬、頭が痛いと云って頭痛薬を貰ったものです。

度々だったので、叔母が母親に私の体を注意するよ

うにと云ったそうで、母親は心配していました。

結局彼女に会ったことは、一度もありませんでした。

同窓会の翌朝、昨日のことを思い出していたところ、

あれ、もしかしたら、彼女に付け文をしたかなと、

気になり出しました。とにかく50年以上前のことです。

誰でもそうでしょうが、あの年代はホルモンの分泌

のバランスが悪く、恥ずかしいことを平気でしてい

ましたから。気になり出すと、徐々に手紙を出した

ことが確実なことと思われるようになってきました。

同窓会で、彼女の名前が分かった時感じた嫌な予感

が的中しました。或る人に話したところ、女性はそ

ういう類のものは捨てないそうです。とにかくホル

モンのバランスが悪い時に書いた手紙ですから、内

容も多分歯が浮くような恥ずかしいものでしょう。

皆さんの中にも、書いた経験がある人がいるかと思

いますが、彼女はまだ持っているそうですよ。今日お

見えの小川君は、手紙を書くなどのまどろこしいこ

とはせず、直接的、行動的だったように記憶してい

ます。一度驚いたことがありましたが、

本人の名誉もあるでしょうから、今日の

挨拶はこれで終わりにします。

地区大会・連続30年出席者表彰
　　　　　　　　江上徹也さん

11/18開催の地区大会に於いて、

例会連続出席者の表彰が行わ

れました。当クラブは30年連続

で、江上徹也会員が表彰されま

した。おめでとうございます。
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

ニコニコ袋目標額　1,500,000 円

12/5　13,000円　ニコ box3,370 円　累計 459,336 円

■水本由幸さん　小川完二君、本日は卓話ありがと

　うございます。

■馬場政徳さん　小川完二様のご来訪を歓迎して！

■許斐義彦さん　小川さん、 卓話よろしくお願いい

　たします。 皆さん、 大村ボートに行きましょう！！

　(見学も含めて)

■西　義光さん　小川完二様の卓話を楽しみにして

　おりましたが、 出張になり残念です。

　本日はよろしくお願いいたします。

■島田靖彦さん　ニコニコの為に。

■川瀬隆史さん　先日は結婚記念日のお花、ありが

　とうございました。

結婚祝い

12月のお祝い

入会祝い

誕生祝い

■例会変更並びに休会のお知らせ

【変更】 長崎北東ＲＣ　1/10(水)18時30分～　新年例会　アストピア

　　　 長崎南ＲＣ　　1/10(水)18時30分～　新年例会　料亭二見

　　　 長崎北ＲＣ　　1/15(月)18時～　新年家族懇親会の為　料亭花月

【休会】 長崎北東ＲＣ　1/3　　長崎南ＲＣ12/27.1/3

　　 長崎東ＲＣ　12/29.1/5　定款第8条第1節により休会

■ロータリーレートの変更　12/1～ 1ドル112円

■ガバナー事務所年末年始休暇　12/19-1/8

幹事報告　山田吉盛幹事ｴﾚｸﾄ

深堀俊一さん
三宅敏彦さん
嶽本幸次さん
中西祥之さん
島崎義忠さん
北口功幸さん

米山奨学生近況報告
エルデネチョローン・ホンゴルズルさん

皆さん、 こんにちは。

近況報告をいたします。

10 月からスタートした出

前卓話が、次の土曜日で

終わります。長崎中央、長

崎南、長崎みなとＲＣは、

島田さんと二人で行って

きました。 来週の最後の

雲仙ＲＣは、牧さんに同行

していただきます。また、 研究のことでは、論文

を12/20に先生と最終チェックして、 学校への提

出が来年の1/5になってます。 提出したら

1か月間審査にむけて準備しなければならず、最近

は徹夜で、 私の論文が修士論文として通るのか

不安でいっぱいです。今、最終章をまとめていま

すが、それが一番重要で苦戦しているところです。

卓話

大村市競艇事業管理者

 小川完二さん

「大村ボート、現況と展望」

年末年始スケジュール
12/19(火)　 忘年例会　18時30分～　サンプリエール

12/26(火)、1/2(火)　休会

1/5(金)　事務局開き　12時～　事務局

1/9(火)　新年例会(昼)　ホテルニュー長崎

1/16(火)　フォーラム　委員長半期報告

1/23(火)　卓　話　長崎税務署　山口浩さん

1/30(火)　卓　話　メモリード　吉田昌敬さん


